



Le 19 décembre 2023

Dieu ne se trompe pas de chemin

Mes très chers Enfants,

Revenez à Moi, vous qui Me lisez, revenez à Mon unique Voie, à Mon unique Vérité, à l'unique Vie qui sera la vôtre si vous Me restez unis. Je suis la Voie, ceci veut dire qu'il n'y en a pas d'autre, il n'y en a qu'une, la Mienne or Je suis Dieu et Dieu ne se trompe pas de chemin.

Je suis la Vérité, on ne peut transformer Ma Vérité sans tomber dans l'erreur or il en est tant qui s'érigent en porteurs de Vérité alors qu'ils ne se réfèrent plus à Moi. Mon Vicaire vient de commettre un nouveau dérapage en accréditant la réalité gravement peccamineuse des duos de même genre et en leur accordant une bénédiction. Cette bénédiction ne peut être celle de Dieu car bénir signifie donner l'accord divin et la grâce divine à celui ou à ceux que le prêtre bénit. Le prêtre bénit l'assistance à la fin de la Messe, l'envoyant ainsi avec la bénédiction divine dans le monde pour y être témoin, disciple visible du Dieu invisible. Or le pécheur public ne peut être un témoin de l'unique Vérité puisque, par ses actes publics, il en est l'opposé. Que fait donc Mon Vicaire ? Que fait-il ?

Il commet un acte très grave de dissidence - et le mot est faible - à l'égard de sa fonction, comme il en a déjà commis d'autres publiquement et sa faute est grande. Il ne devrait pas utiliser la fonction sainte et primordiale qui est la sienne pour encourager le péché car, Je rappelle, Moi, le Seigneur, que les actes contre nature crient vengeance au ciel.

Reprenons le catéchisme. 1. "Qu'appelle-t-on péchés qui crient vengeance au ciel ? Réponse : on appelle péchés qui crient vengeance au ciel, les péchés dont la malice particulière provoque, même en ce monde, la juste vengeance de Dieu." 2. "Quels sont les péchés qui crient vengeance au ciel ? Réponse : Les péchés qui crient vengeance au ciel sont au nombre de quatre : l'homicide volontaire, l'impureté contre nature, l'oppression des pauvres, des veuves et des orphelins, la retenue injuste du salaire des travailleurs."

Ceci reste valable de tout temps et en tout lieu et tant que le monde durera.

Je suis Dieu et Je ne bénis aucun acte malsain, mauvais, prévaricateur et obscène. Je bénis le bien qui seul peut mener à Moi. Que Dieu vous bénisse, Mes enfants, restez purs et chastes, la tentation est l'œuvre du démon, y succomber est l'œuvre du tenté. Il n'est jamais obligé d'y succomber et s'il est tenté, le Ciel, Ma Mère Marie, les Anges et les Saints sont tous présents pour l'aider à ne pas succomber.

La bénédiction qui sera donnée à ces duos pécheurs est une grande erreur et, si elle est une erreur, Rome la rectifiera. Si elle est intentionnelle et qu'elle vient du Siège de Pierre de manière intentionnelle, sachez alors que ce siège est occupé par le Tentateur, celui qui de tous les siècles s'est opposé à Moi, qu'il a cru M'abattre en Me faisant crucifier mais que, même vaincu, Il continue à Me combattre. Actuellement, il s'est hissé au sommet de la pyramide humaine et il tente de crucifier Mon Eglise catholique, apostolique et romaine. Il la fera crucifier comme il M'a fait crucifier, et le temps vient où elle disparaîtra, cessant d'être le phare de l'humanité, qu'elle n'est d'ailleurs déjà plus.

De tels scandales comme l'acceptation publique d'un péché qui crie vengeance au ciel, vous permet, Mes très chers et très fidèles enfants, de ne plus lui accorder du crédit, de vous détourner d'elle, de la fuir même car tout démon est à fuir, et de vous réfugier dans la seule Eglise, mon Eglise restée debout, celle qui n'a jamais changé de rite, celle qui, ici et là, conserve



la foi, le culte de toujours – le rite tridentin – et qui ne s'en laisse pas conter par les démons qui veulent changer Ma Foi, Ma Vérité, Ma Loi.

Je vous bénis, Mes très chers enfants, revenez à Moi et ne vous laissez pas entraîner par le modernisme qui vous entraîne chaque jour un peu plus loin sur le chemin de la perdition.

Lors de la révolution française, on a voulu faire jurer les prêtres pour les contraindre à suivre les lois civiles, et les prêtres non jureurs furent persécutés. Ils furent martyrisés et beaucoup périrent. Comme eux depuis plus d'un demi-siècle, certains prêtres ont voulu rester fidèles à la foi traditionnelle, ils n'ont pas accepté de se plier à ce modernisme qui dérive nettement vers l'apostasie, incitateur de péchés graves, bénissant les œuvres du démon et condamnant ceux qui veulent rester fidèles à l'enseignement de Jésus-Christ, Moi qui vous parle.

Mes Enfants, si le peuple se détache de ces prêtres qui l'entraînent avec eux vers la ruine, d'autres prêtres, grâce à vos prières et à votre fidélité, oseront faire le pas vers l'unique Vérité. Les bons prêtres sont peu nombreux et le nombre de fidèles qui ont besoin d'eux sera de plus en plus grand. Tournez-vous vers ceux-ci et marchez ensemble sur la Voie de la Vérité vers la Vie éternelle qui, elle, est votre destinée.

Je suis Dieu, Je ne mens pas, Je suis toujours le Même, Celui qui s'est incarné en cette nuit de la Nativité et qui reste identique à Lui-même jusqu'à la fin des temps et pour l'Eternité. Suivez-Moi, restez avec Moi, ne Me quittez pas, restez fixés sur l'unique bon Chemin.

Je vous aime, Je vous guide, n'ayez pas peur.

Je vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur, le Crucifié

